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世界に希望を生み出そう

CREATE HOPE
in the WORLD

４つのテスト 言行はこれに照らしてから

１．真実かどうか　　　　　　２．みんなに公平か　
３．好意と友情を深めるか　　４．みんなのためになるかどうか「姫路西ロータリークラブ　GO　GO」

2023-24年度クラブ週報　№     　   　　　　 例会　（通算　　　回）

２０23～２０24

姫 路 西 R C
第２６８０地区

　１．会点鐘（１２：３０）
　２．「それでこそロータリー」「クラブソング」
　３．来客紹介
　４．会長の時間
　５．幹事報告
　６．出席報告
　７．委員会報告
　８．ニコニコ箱紹介
　９．プログラム
　　　「会員卓話
　　　　　『新型コロナについて～後遺症外来と院内発生の経験～』」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　石橋悦次会長エレクト
１０．閉会点鐘（１３：３０）

＜次週プログラム＞
　当クラブ　　　９／２７「安行英文ガバナー公式訪問」
　　　　　　　１０／　４「米山月間フォーラム」　米山奨学委員会　細野友克委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　米山記念奨学生　ヒル　カルボ、ホセ様（スペイン）
　神崎ＲＣ　　　９／２１「休会」
　姫路中央ＲＣ　９／２１「卓話（演題未定）」　姫路市立美術館　館長　不動美里氏
　姫路南ＲＣ　　９／２５「（仮）Le Mans Classic In Paris（前編）」　赤鹿保生会員
　姫路東ＲＣ　　９／２５「目の見えない私が『真っ白な世界』で見つけたこと
　　　　　　　　　　　　　　全盲の世界を超ポジティブに生きる」
　　　　　　　　　　　　　　　　（株）純度１００　代表　浅井順子氏
　姫路ＲＣ　　　９／２６「令和５年ロータリーキャンプ報告」

今週のソング

一 どこで会っても　やあと言おうよ
　　見つけたときにゃ　おいと呼ぼうよ
　　遠いときには　手を振り合おうよ
　　それでこそ　ローローロータリー

それでこそロータリー

１．夢前の流れ　白鷺の城
　　我らの思いは　奉仕の理想
　　輝け西ロータリー　愛の歯車
　　姫路西ロータリー　共に栄えん！

２．緑も深き　青き峰々に
　　響く蹄

てつ

の音
ね

　銀の馬車道
　　輝け西ロータリー　愛の歯車
　　姫路西ロータリー　共に栄えん！

The West to Love

255811 ９月 20日
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9 月１３日（水）例会記録

開 会 点 鐘

「奉仕の理想」「クラブソング」

会 長 の 時 間 ……………………………… 永岡準司会長

　本日は中村滋彦ガバナー補佐をお迎えしての例会です。ガバナー補佐も予定者段階から大変お忙しく準
備されてきたと思いますが、当該年度に入って最初に我々がガバナー補佐のお話を聞くのは７月の西播第
一グループ６RC 合同例会でした。その時私が驚いたのは資料に目を落とすこともなく、立て板に水を流
すように滑らかにお話をされたことです。この方の話す力はすごいなぁと感心致しました。例年合同例会
でのガバナー補佐の話の内容は、当該年度の地区の方向性・事業概要、またガバナーの基本方針などで、
私は今まで熱心に耳を傾けたことはなかったし、今回も熱心に聞くつもりはなかったのですが、中村ガバ
ナー補佐は要点をかいつまんで要領よくお話しされたので、自然に耳に内容が入ってきて内容もしっかり
頭に残りました。改めてこの方は話す力だけではなく聞かせる力もお持ちだなぁと感心致しました。久し
ぶりに安心してこの西播第一グループを任せれるガバナー補佐が出てきたなと嬉しくなりました。中村ガ
バナー補佐、頑張って下さい。
　さて今日のプログラムは、虹技㈱　山本社長の卓話です。虹技というより改名の前の神戸鋳鉄と言った
方がピンとくる方もいらっしゃるかも知れません。名前の通り日本を代表する鋳物の会社です。鋳物とい
えば私の中ではホーロー鍋や細々としたものしか思い浮かびませんが、今や鋳物は原子力タービン、焼却
施設などの築造と無限の可能性を秘めた産業です。今日は我々の知らない鋳物の世界をお話し頂きます。
実は山本社長は私の高校の同級生でして、自分が話をするより山本社長の話を聞く方が緊張致します。そ
れでは山本社長、宜しくお願い致します。

来 客 紹 介 ……………………………… 石橋悦次会長エレクト

　　〇誕生日のお祝い・・・
２日　桂　史郎会員　１７日　金坂竜哉会員　

　　　（８月）１０日　國富俊輝会員
　　〇結婚記念日のお祝い・・・

４日　國富俊輝会員　　８日　金坂竜哉会員　　２３日　山崎喜代志会員
　　〇夫人誕生日のお祝い・・・

４日　國富会員夫人　　８日　山崎会員夫人　　１０日　北野会員ご主人
　　　　２９日　石橋会員夫人　　３０日　山田会員夫人

おめでとうございます。

＜ゲストスピーカー＞
　　虹技株式会社　代表取締役　山本幹雄様

　（随行）　　〃　　　総務部　秘書グループ秘書　高野郁美様

＜来訪ロータリアン＞
　　　国際ロータリー第２６８０地区
　　　西播第一グループガバナー補佐　中村滋彦様（姫路南ＲＣ）

計　１名　　累計１６名
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＜当日欠席会員＞
　石橋・大谷・桂・金坂・國富・近藤・関本（慶）・高吉・中村（正）・山崎・山田　各会員

＜８／２３　メークアップ会員＞
　　８／２７（少年ソフトボール大会）重岡会員
　　８／２８（姫路南ＲＣ）中村（正）・山崎・吉原　各会員
　　８／２８（e クラブ）藤橋会員

ニ コ ニ コ 箱 ……………………………… 関本慶次郎 SAA

　＜中村滋彦西播第一グループガバナー補佐様よりご挨拶＞
ガバナー補佐を務めております中村です。
本日は例会終了後に開催しますクラブ協議会に出席させていただくためにまいりま
した。
姫路西ＲＣさんは非常に団結した良いクラブでございます。
この後のクラブ協議会で詳しく教えて頂き、ガバナーに報告をしたいと思っておりますのでよろ
しくお願いします。

幹 事 報 告 ……………………………… 振角憲治幹事

〇 地区より「２０２３年７月秋田豪雨災害」支援協力の依頼があり、役員理事会にて預り金より
１人あたり１，０００円を送金することが決定し、会員５６名分の５６，０００円を送金しまし
たので報告します。

〇  例会終了後、１５階「夜間飛行」にて「中村滋彦ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催します。
　役員・理事・委員長の方は出席をお願いします。
　尚、委員長が欠席の場合は必ず副委員長、委員の出席をお願いします。

〇 本日、１８時よりホテルモントレ姫路１４階「シエル」にて「野瀬　操会員、石川　誠会員叙
勲お祝いの会」を開催しますので出席者の方はよろしくお願いします。

＜例会変更通知＞
　高砂青松ＲＣ　１０／１１「休会（定款第７条第１節（ｄ）により）」
　高砂ＲＣ　１０／１３「休会（定款第７条第１節（ｄ）により）」

１０／２７「職場例会」於；三菱重工業（株）高砂製作所

出 席 報 告 ……………………………… 金坂竜哉出席副委員長

“出席は第一のクラブ奉仕である”
会員数 出席数 当 日

出 席 率
前々週メー
クアップ数

出 席
免除者

前 々 週
欠席者数

56 50 89.29% 3 6 4

＜当日欠席会員＞
　辻田・丸尾　両会員

＜８／３０　メークアップ会員＞
　８／２７（少年ソフトボール大会）小山・田寺・丸尾　各会員

中村ガバナー補佐様・・・ご挨拶
桂会員・・・誕生日自祝。
山崎会員・・・結婚記念日・妻誕生日自祝。
赤西・岡田・金坂・國富・小林・重岡・関本（慶）・関本（盛）・高吉・田寺・永岡・仲上・中谷・
中村（正）・新・萩野・振角・三木（通）・山水・吉田・吉原　各会員

・・・山本様、本日のスピーチよろしくお願いします。
中村ガバナー補佐様をお迎えして。
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クラブ奉仕金 ……………………………… 関本慶次郎 SAA

北野会員・・・誕生日自祝です。この 1 年、ますます元気で活動できるよう頑張ります。
伊賀・石川・石田・石橋・大谷・片岡・小林・小山・近藤・重岡・島田・白川・高吉・田路・永岡・
中谷・中村（浩）・備谷・藤橋・細野・桝・三木（健）・三宅・横田・横山　各会員

山本様、中村ガバナー補佐様、よろしくお願いいたします。。
振角会員・・・山田会員、関西ミッドアマ決勝進出おめでとうございます。

プ ロ グ ラ ム ……………………………… 重岡良則プログラム委員長

―虹技の歴史と地域とのかかわり―
虹技株式会社　代表取締役　山本幹雄

　皆さん、こんにちは。初めまして、虹技株式会社：社長の山本でござ
います。
日頃、この地域の皆様には、虹技の企業活動の上に、多大なご協力、ご
支援をいただいており、高いところからではございますが、御礼申し上げます。ありがとうご
ざいます。
本日は、弊社の歴史とこの地域の関わりについてお話させていただきますので、よろしくお願
いします。

続きは姫路西ロータリークラブ HP でご覧ください

田路会員・・・青山月例でベストスコア出ました。元のスコアに戻らないように練習してます。
山田会員・・・姫路オープン、結果は散々でしたがご声援ありがとうございました。

関西ミッドアマ予選、2 位通過。ジャパン目指して頑張ります。
林野会員・・・パイン飴の売り上げが 2 倍になっています。
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会報委員会では、皆様により親しんで頂ける会報作りに努力致しております。
趣味や、読まれた本の紹介、雑感、企業情報等ご投稿下さいますようお願い致します。

クラブ会報委員会
委員長：萩野　清秀　副委員長：小山　恵生・田路　裕之　委員：三木　通嗣・山水　満

電子メールの方は下記までお送り下さい。
　　　 事務局　himeji-west@tiara.ocn.ne.jp


